

Inauguration de la nouvelle salle polyvalente de notre village

Après une année de travaux la salle polyvalente a été rénovée.



Mr Jacquin, maire de Torpes inaugure la nouvelle salle polyvalente.

Le 24 novembre 2024, le Maire de Torpes a inauguré la nouvelle salle polyvalente.

Cette salle qui sert à faire du sport pour les élèves de l'école était en mauvais état. Les travaux ont duré un an.

Cette nouvelle salle s'appelle salle Robert Gruber. C'est le nom du Maire qui l'a fait construire en 1982.

Article écrit par les CE1/CE2 de l'école de Torpes

Un crapaud NINJA géant à l'école



Aujourd'hui une information incroyable : le 13 mars un crapaud étrange a été aperçu à l'école de Torpes.

Il était 10h15 quand il est apparu dans la brume. Les enfants terrorisés ont couru en hurlant pour aller se cacher. Ce crapaud vert et gluant qui mesure 2 mètres semblait très rapide et il volait grâce à des pouvoirs magiques.

Il a semé la pagaille dans toute l'école.

Les élèves, curieux ont regardé par la fenêtre et c'est lorsque le crapaud a commencé à danser et chanter la MACARENA que les enfants ont compris qu'ils ne risquaient rien.

Toute l'école a finalement décidé de le garder comme mascotte.

Article écrit par les CE1/CE2 de l'école de Torpes